
Der Ortsvorsteher  
des Stadtteils Steeden 

   

   

 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die 16. Ortsbeiratssitzung des Ortsbezirks Steeden,  
zu der für, Mittwoch den 15. November 2023  um  19:30Uhr einberufen 

und ordnungsgemäß geladen war. 
Es sind erschienen: 

 
 
als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder erschienen:  
 
1. Mirco Hochfellner 
2. Robert Groth  
3. Michael Kilb 
 
Gäste: 8 
 
Stadtverordnete anwesend: 
1. Wolfgang Ax 
2. Bernd Schallner          
 

I. Tagesordnungspunkte: 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung des letzten Protokolls 
3. Glascontainer am Sportplatz 
4. Streetbuddy´s 
5. Tempo 30 Zone 
6. Mitteilungen des Ortsvorstehers 
7. Bürgergespräch 

 
Lfd. Nr. Tagesordnungspunkte 

1 Beschlussfähigkeit wurde Festgestellt 
2 
 

Das letzte Protokoll wird anerkannt 

 
 
3 
 
 
 
 
 

Glascontainer am Sportplatz 

Herr Hochfellner beschreibt die Notwendigkeit der neuen Position für die 
Glascontainer. 

Dies wurde seitens Ortsbeirats mit dem Tennisverein schon besprochen, es 
bestehen keine Einwände. Auch seitens Stadt wäre dies in Ordnung. 

Entsprechend müssten von Seiten der Stadt folgende Vorbereitungen getroffen 
werden: 
-Rückschnitt der Trauerweide 
-Umsetzten der Glascontainer- 
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-entfernen der vorherigen Betonsockel 
-2 alte Metallpfosten sollen eventuell mit Hinweisschildern “Glascontainer“ 
versehen werden. 
 
Der Ortsbeirat beschließt dies einstimmig. 
 

4 

Streetbuddy´s 
Der Ortsvorsteher erklärt wo Streetbuddys nötig wären und gibt an diese von den 
Verfügungsmitteln des Ortsbeirates zu kaufen. 
Es sollen 3 Stück angeschafft werden. 1 mal Hauptstr. Straßenlaterne in der 
Kurve (G. Graser) und 2. mal Rosengartenstr. auf den Grünbereich der 
Parkbuchten.  
 
Der Ortsbeirat beschließt dies einstimmig. 

5 

Tempo 30 Zone 
 
Herr Hochfellner trägt den Schriftverkehr von Frau Scheiwein vor und beschreibt 
die Situation bezüglich des ursprünglichen Lärmprotokolls für die Steedener 
Hauptstraße. 
 
Die letzte Lärmberechnung stammt von 2020. 
Die letzte Schallmessung wurde 2007 und 2015 erstellt. 
 
An der Ortsdurchfahrt Steeden wurde eine Verkehrsschau durchgeführt. 
 
Es kam raus dass eine Geschwindigkeitsreduzierung nicht möglich ist weil die 
nötige Verkehrslast angeblich nicht aufkommt. Gezieltes Parken von Anwohnern 
würde die Situation entschärfen. 
 
Eine Temporegulierung durch die bestehende Ampel in der Dorfmitte wurde 
abgelehnt. 
 
Ein Fußgängerüberweg (Zebrastreifen, Ampel) wird noch geklärt in Höhe am 
Born. 
 
Der Ortsbeirat möchte hierzu Herrn Tobias Eckert nochmal konsultieren. 
 
Der Stadtverordneter Herr Wolfgang Ax beschreibt dass die 
Erschütterungsmessungen noch in Erwägung gezogen werden sollten. 
 
Stadtverordneter Herr Bernd Schallner und einer der Anwesenden Gäste erklären 
dass es laut Information der Stadt keinen offiziellen Schulweg für den Stadtteil 
Steeden gibt. 
Ein offizieller Schulwegeplan soll von den Stadtverordneten angefragt 
Thematisiert werden. 
 
Laut Hessenmobil konnten die massiven Beschädigungen der Straße bezüglich 
Zeitmangels nicht ausgebessert werden. 

6 

Mitteilung des Ortsvorstehers 
 
Winterdienst Informationen: 
Der Ortsvorsteher erfragte eine Prioritätenliste beim Bauhof. 
Bislang gab es jedoch keine Antwort. 
 

Nach Rücksprache mit Herrn Collee bezüglich Situation der Nestschaukel für den 
Spielplatz “Auf der Platt“ und der Gerätehütte am Friedhof sollen die Arbeiten 
noch diesen Herbst erledigt werden. 
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Die Gartenhütte welche als Bücherkiste fungieren soll, wurde seitens Ortsbeirats 
gekauft. Herr Hochfellner erklärt dass diese bis Ende des Jahres stehen sollte. 
Das Fundament ist bereits gestellt. 

Bezüglich der Kehrpflicht soll laut Ordnungsbehörde jeder Bürger ein Auge darauf 
halten und bei nicht einhalten anderer Bürger, bei der Stadt mit Bilder die 
Situation melden. 

Zu dem Thema Blühwiesen erwähnt der Ortsvorsteher dass diese demnächst 
nochmal gemulcht werden. Siehe Protokoll Blühwiesen (im Anhang der 
Niederschrift) von Bernd Schallner Ortstermin Steeden am 14.10.23. Hier bitten 
wir noch um die zugesagte Erledigung von seitens der Stadt in diesem Jahr. 

Am Ehrendenkmal wird am 19.11.23 von der Firma Vogler ein Kranz 
niedergelegt. 

 
Adventsfenster Steeden: Hier wird von verschiedenen Ausrichtern für einen 
Spielplatz im Unterdorf gesammelt. 
Es soll auch ein Spendenkonto für den neuen Spielplatz Steeden bei der Stadt 
eingerichtet werden worauf Spendengeldern gesammelt werden können. 
 
Die Stadt hat den Vorschlag einen Kinderspielplatz am Mammutplatz  abgelehnt, 
da dies zu nah an der Hauptstraße sei und die daraus resultierenden Gefahren zu 
hoch seien. 

7 

Bürgergespräch 

Ein Gast erwähnt die Problematik der Parksituation gegenüber Gaststätte Casa 
Mia und der parkenden Fahrzeuge am Heiligen Haus. 

Die Situation sei mittlerweile schlimmer geworden und man nicht gefahrlos 
abbiegen. Die Straßen sind teils nicht mehr richtig einsehbar. 

Ein weiterer Gast sowie Stadtverordneter Wolfgang Ax beschreibt dass am Born 
die Straßenbeleuchtung größtenteils gar nicht leuchten und es sehr dunkel ist.  

Der Ortsvorsteher wird hier Rücksprache halten. 

Ein anderer Gast beschreibt die Situation die „ Treppen“ am Angel-Eck, 

Da der Weg unterspült ist, sind die Steine an der Mauer bzw. Treppenstufen 
verschoben und defekt. Hier besteht Handlungsbedarf. 
Der Ortsvorsteher geht hier nach. 

 
 

 
Beginn der Sitzung:  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:55 Uhr 

 
  
 
Für die Richtigkeit: 
 

Gez.        Gez.  
Robert Groth         Mirco Hochfellner 
(Schriftführer)         (Ortsvorsteher) 


